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151******52 施女士来电：城东路

29 号门口（丽州广场对面）被挖了十多

个深坑，周围也没有警示标志，已有 3

辆汽车轮子掉进去过。这些大坑如果

是施工需要才挖的，希望相关部门尽早

施工，恢复路面。

记者任晓报道 施女士所说的十多

个深坑位于城东路东面的人行道上。

附近店主说，这些坑是 10 月下旬才出

现的。准确地说，是原先种植的香樟树

被移走后才留下的。

“香樟树移走后，这些坑并没有马

上被填回去，很多司机没注意到这些

坑，整个车轮就陷进去了。”反映此事的

施女士就是其中一位。

那天下午 5 时，施女士在附近寻找

停车位。发现附近车位都停满了，她就

准备再往前面开一段再找找车位。可

是，在调整车身位置时，她突然感觉到

车身一斜就动不了了。打开车门一看，

脚下正好有一个坑，而车轮已经整个掉

进去了。

“当时把我和孩子都吓了一跳，还

以为翻车了呢。”施女士回忆说，她是通

过副驾驶室才出去的。下车之后，她发

现周围并没有任何警示牌。在等待汽

车维修时，又有 3 辆车子发生了同样的

情况。附近的店家说，他们也是当天早

上才发现有这些坑的。

那么，为什么会出现这些坑？原

先的树到哪儿去了？为此，记者联系

市城市管理行政执法局园林管理处工

作人员。

“原先种植的樟树长势不太好，因

此才会移走。”工作人员介绍，很多樟树

的树干开始开裂，枝叶的长势也不好，

影响市容，所以在经过一系列调研之

后，决定将这些樟树移到别处。这个移

植工程通过招标交给施工队。

“接到反映后，我们立即联系了施

工队，让他们拉上警示标志，加快树木

补种速度。”该工作人员说。

6 日，记者现场看到，这些坑目前

已经全都种上了银杏树。

150*******15 黄女士：最近温差

大，我的眼睛也越来越干燥。我想请问

一下，这段时间该怎么保护眼睛？

永康眼科医院王晓鹏：秋冬季节温

差变化大，是诱发多种疾病的时期。除

了要做好自身保暖外，也要注意眼睛保

暖。冬季常见的眼科疾病有以下五种：

青光眼、迎风流泪、干眼症、过敏性结膜

炎、眼中风等。

首先，原发性和继发性青光眼在冬

季发病率最高，尤其是在强冷空气过境

后 24 小时内最容易诱发，特别是 65 岁

以上的老人。一旦发现眼部不适伴头

痛脑涨，反复出现视力模糊、虹视(看灯

周围有彩圈)等症状时，应引起重视。

其次，部分患有沙眼、慢性结膜炎

及泪道炎症者，由于炎症引起泪道狭窄

或阻塞，出现泪液排出障碍，遇到寒风

也会“泪流不止”。不及时治疗会导致

眼部感染，引发泪囊炎、角膜炎等病。

第三，干燥寒冷天气也是“干眼症”

的高发季节，尤其是那些戴隐形眼镜

者、学生及常常上网的人。这是因为冬

天气候干燥，空调房内严重缺乏水分，

再加上眼睛长时间目不转睛盯着电脑

屏幕，遭受辐射，容易患上干眼症。

第四，冷热交替，气温变化快，容易

引发过敏性结膜炎。通常病人本身就

是过敏体质，天气转凉时，眼睛变得敏

感，容易红、痒，会有轻微分泌物产生。

第五，天气寒冷，眼部血管遇冷容

易收缩，血流变缓，血栓易形成，会造成

视网膜中央血管阻塞，即“眼中风”。此

病来势凶猛，对视力危害极大，难以治

愈，应加强预防，尤其是以下高危人群：

患有动脉硬化、高血压、糖尿病及吸烟

的中老年人。

最后，我介绍一下，在寒冷的季节，

我们如何为眼睛“保暖”？调整用眼时

间，尽量保证用眼 40-50 分钟就稍作

休息；避免空调直吹眼睛，蒸发眼球表

面水分；用毛巾热敷，改善眼疲劳，缓解

眼干眼涩症状。眼睛如果出现不适，一

定要及时到医院检查，因症施治。

本周在线：蒋建光

医生简介：永康光大医疗美容医院

院长、主任医师

上线时间：7日19:00-21:00

记者 俞晓赟 通讯员 何碧玉 整理

137******45 吕女士来电：城

南路与丽州南路交叉口的左转绿

灯时间短，每到解放小学上下学时

特别拥挤。能否延长绿灯时间或

是取消恒丰路单行限制？

记者任晓报道 吕女士孩子在

解放小学读书。孩子上下学都由她

负责接送，而这也正是她烦恼的来

源——因为恒丰路是单行线设计，

每次到学校都需从城南路拐入恒丰

路。但由于丽州路往城南路的左转

绿灯时间很短，再加上车流量大，通

过路口要等四五个红绿灯。

缓解交通压力，能不能恢复恒

丰路双向行驶，或是加长左转绿灯

时间，或是左转直行分别放行？吕

女士就此通过 8890 向市公安局交

警大队咨询。

“恒丰路之所以实施单行是为

了减缓该路口的拥堵现象。”该工

作人员说，如果恒丰路两边放行，

两个路口更容易拥堵。

至于吕女士提议的能否延长

城南路与丽州南路交叉口的左转

绿灯时间或分别放行，该工作人

员也进行了解释。他说，城南路的

车流量比丽州路大，若是丽州路上

的直行左转时间变长，城南路上的

车辆通过时间会减少。

而如果分别放行，一个通行周

期的时间就会相对变长，等待的车

子也会增多，同样起不到减缓拥堵

的目的。

那么，红绿灯时间是否就固定

不改了？工作人员予以了否定。

他介绍，等丽州路改造完成，这个

红绿灯的周期也会根据实际情况

再次进行调整。届时也会根据丽

州路的车流量以及现场情况，再施

行更好的通行方案。

预留树坑没设警示标志，一不小心汽车车轮下陷

城东路29号附近银杏树补种到位

秋冬季要警惕五种眼科疾病

上下学就拥挤
恒丰路能取消
单行限制吗

绿水青山就是金山银山绿水青山就是金山银山


